

亞大利哥

町内会 石渡達(67)3716
発行2023.7
児童委員 民生行者

★去る11月1日、坂本光雄さん
が未眠いたしました。町内会役員としてもう少し力下さいました。あがねがわぎました。
△校庭用の土が入る(白石太君)校庭、

工事の關係で荒れていた校庭の土がさかれていふ。

七飯町連合町内会長の方へ
口頭セミナー表彰状

*去る5月24日、連合町内会
総会で町内会長の石渡さん
が赤年表彰されました。まことに。た
じに心地よい事がでました。感謝です。一
石渡さん

* 日本列島全体が散々い暑さのこの頃です。以前は外に出ないで家の中にいれば、...という感じがありましたがこの頃はそうといかない暑さです。私を含め高齢者の多く西大沼町内会に体調管理には十分気になります。元気なまえ

第2回町内会懇親会開催

*去るア月ナ日(日)に夏までの町内会事業予定の確認や町内会員の情報交換をしました。

油断は禁物
新型コロナ第九波

* 感染症の第2類から第5類に移行され、新聞やテレビなどの報道が格段に少くなりました。しかし感染者数は全国的にも微増が伝えられています。所油漬は禁物です。人が集まる所では万が一を考えてマスクを着用したいものですね。

今年は久々の6喜式

*コロナ禍の中で、町内会員が一堂に集まる町道3号線の草刈り会が中断されていました。第3回後、宴会で一度も顔を見ない草刈りで交流を大切にしたいのです。そこで8月6日に実施詳細は過去配布の手紙で。

西大召并財天宮の祭祀

*毎年8月19日(宵)・20日本祭
の西大沼弁財天宮の祭礼は
奉年と丁口ナ感染症の懸念

かうの他關係方面の方々ご本祭のみを 8月20日(日)午前中に沿に浮ぶ島の前で参拝のみで実施することに決定しました。祭典委員長が決定次第町内会員の皆様にお知らせをさせていただく予定です。

大沿丘縣學校廢品回收

* 大沼地区の小・中学校の統一
配合作業で誕生した「大沼岳陽
学校」から、今秋の資源回
収の協力の手紙が去るく同
じに来ました。(すでに配布者
期日は、11月6日(月)です。
回収できるとの「できない
との等あるようですが、再度
手紙が来ると思います。協力を

社会福祉協議会の会費納入

アフ月10日、今年度の社協の会
費を納入してきました。後回
納入額の4割が還元されます。
町内会活動に活用していきます。

道路事業者の皆様方
町道3号・弁財天参道

・今年度も国道4号線と高速道路
路關係業者の方々が、町道3号線と
弁天の参道の草刈等
実施して下さっています。
（町内会員等をやめて下さります）

